



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers



Centre Pénitentiaire de Bourg en Bresse

Le réveil pénitentiaire...



Cher représentant local UFAP, le SPS se réjouit que tu manifestes le souhait de rejoindre les rangs de ceux, qui, depuis l'année dernière, s'efforcent de faire remonter régulièrement les problématiques rencontrées en DETENTION, à l'ELSP, au QSL, en POSTE FIXE, et les divers problèmes de gestion et d'organisation du service.

Même s'il n'est jamais trop tard, il aurait été plus judicieux de faire bloc à nos côtés quand nous avons pointé du doigt à maintes reprises ces problématiques qui nous gangrènent depuis l'année dernière.

Nous espérons que ton sursaut ne soit pas guidé par l'échéance des élections professionnelles de 2022, les conditions de travail des Surveillant(e)s valent mieux qu'une vulgaire stratégie syndicale.

Dans l'intérêt des Surveillant(e)s, nous t'invitons à nous rencontrer dans les meilleurs délais pour définir, ensemble, une plateforme revendicative et former un front commun dans l'intérêt des Surveillant(e)s,.

Il faut être aux côtés des Surveillant(e)s au quotidien, c'est ce que le S.P.S s'efforce de faire depuis sa création, avec fierté, sincérité et conviction, sans être le syndicat majoritaire.....